



# ぞうぐみだより



しょうとくふくしかい なまむぎほいくえん  
尚徳福祉会 生麦保育園 2015. 6. 1

初夏の白差しがまぶしく感じられる季節になりました。  
外で遊ぶと汗だくになり、涼しい日陰でひと休みする姿が見られます。「のどがかわいたー」と伝えにきて水分補給をし、再び元気に遊び始めています。

今後汗の始末や、休憩をとりながら、快適に過ごせるように心がけていきたいと思えます。



## ある日のひとこま

散歩中はいろいろな発見があります。桜の木を見えていて、木を見上げながら「もう花がなくなっちゃったね」「ちったっていうことだよ・・・」と反だち同士で話していました。

さらに少し歩くと今度はあじさいを見つけました。まだつぼみでしたが、じーっと見ていたお友だちがボソッと一言。

「ブロッコリーみたい・・・」これには皆「ほんとだ」「みえるみえる！」と大笑い。季節の移りかわりに触れた、楽しい一日でした。



## ★おはなし会★

先日おはなし会に参加しました。外部から先生が来園し、素話(声のみで話をすること)、パネルシアター、絵本と30分間楽しみました。特に素話は先生の顔をじーっと見入っていました。素話は絵がない分、想像力を働かせたり、集中力を養うとされています。

また、最近字に興味をもっているお友だちも多いです。そこで・・・

## ☆読み聞かせのすすめ☆



「語りは言葉の母乳」と言われるようにイメージを膨らませたり、想像力を楽しんだり、絵本には栄養がたっぷりです。クラスでも一日に絵本や紙芝居を何冊か読み聞かせています。子どもたちにとっては大好きな時間でとても静かに集中しています。忙しいと思いますが、大好きな保護者の方の声で読み聞かせをしてみたいかたがたがどうか。子ども達の嬉しそうな表情が目に浮かびます。

## 懇談会

懇談会へのご出席ありがとうございました。当日は園での様子をお伝えした後、お子さんのプチ自慢を発表していただきました。

字が書けるようになった、自転車に乗れるようになった・・・など、成長の喜びを感じるコメントが多く聞かれました。これからはますます体と共に心も成長していくと思えます。

一年間を通して、その姿を見つけ、喜びを共感し合いたいと思えます。



## いどうどうぶつえん 移動動物園

数日前から「あと何回寝たら動物来るの？」と何度も聞いてくる子どもたち。その日を心待ちにしていました。

当日の朝、子どもたちはそわそわした様子で、準備をしている園庭を眺めていました。

一人ずつポニーに乗りましたが、さすがぞう組!! 怖がる様子はなく、堂々としていま

した。エサやりも上手で動物たちはお腹いっぱい! 満足そうでした♪

